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平成２９年第４回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

平成２９年１１月３０日（木） 

１ 高木秀隆君 

１ 手話言語条例の制定について 

 

 

２ 東京オリンピック・パラリンピックに関連して 

  (１) オランダとのホストタウン交流について 

 

 

  (２) Ｇａｍｅ Ｃｈａｎｇｅｒ プロジェクトについて 

 

 

  (３) ラジオ体操を活用した東京オリンピック・パラリンピックへの気運醸成につ

いて 

 

 

３ 受動喫煙対策について 

 

 

 ４ 災害対策について 

  (１) 福祉施設等の避難確保計画策定について 

 

 

  (２) 障がい者、高齢者等の災害弱者に対する情報伝達について 

 

 

  (３) 高潮対策について 

 

 



 ②

２ 田中淳子君 

１ 本年の総括と来年度予算編成に向けた区長の決意を問う 

 

 

２ 公共施設の今後の方向性について 

  (１) 船堀四丁目都有地への本庁舎移転についての進捗状況について 

 

 

   (２) 区役所移転後の地域の賑わいを持つ跡地利用について 

 

 

  (３) グリーンパレス・総合体育館等の大型公共施設の適正配置について 

 

 

   (４) 区立くつろぎの家の今後について 

 

 

  (５) 施設整備の推進にあたっての検討体制とスケジュールについて 

 

 

３ 児童相談所開設に向けた社会的養護の体制整備について 

 

 

４ さらなる発達障がいの支援策としての今後の取組みについて 

 

 

５ 読書科のさらなる推進について 

 

 

３ 神尾昭央君 

１ 江戸川区の歴史文化について 



 ③

  (１) 歴史文化の醸成について 

 

 

   (２) 学校における教育について 

 

 

２  学校選択制について 

  (１) 学校選択制の導入経緯と制度趣旨について 

 

 

   (２) 学校選択後の小・中学校の学区連携について 

 

 

３  三世代同居について 

  (１) 三世代同居の推進について 

 

 

   (２) 具体的な施策について 

 

 

４ 小俣則子君 

１ 区財政について 

(１) 積立基金残高の指摘をどうみるか 

 

 

(２) 人件費抑制政策の見直しを 

 

 

２  国民健康保険・介護保険制度について 

(１) 国民健康保険制度について 

   ① 新制度のもとでの国民健康保険料の見通しについて 



 ④

 

 

   ② 国・都に公費負担を 

 

 

   ③ 特別区の統一保険料方式と区の一般財源繰入れについて 

 

 

(２) 介護保険制度について 

   ① 介護保険料基準額の見通しについて 

 

 

   ② 介護報酬引上げの要望を 

 

 

３  北小岩一丁目東部地区の地耐力、地盤強度不足について 

 

 

４  子育て支援について 

(１) 児童相談所開設と「児童養護施設」公募について 

   ① 児童相談所の規模など具体的な進捗状況について 

 

 

   ② 「児童養護施設」の公募選定、区の設置基準、管理監督、他との連携について 

 

 

(２) 子育てひろば一時預かり事業の拡充について 

   ① 人材確保と併せて他の共育プラザでも一時預かり事業を 

  

 

  ② 一時預かり利用料の負担軽減を 



 ⑤

 

 

(３) 養育支援訪問事業の拡充を 

 

 

５ 岩田将和君 

１ 医療的ケア児の保護者支援の充実について 

 

 

２ 障がい者の人権と個性の尊重について 

 

 

３ 障がい者の親亡き後問題について 

 

 

平成２９年１２月１日（金） 

６ 大西洋平君 

１ 上篠崎一丁目北部土地区画整理事業について 

 

 

２ 環境面等から宅配ボックス設置支援策について 

 

 

３ 障害者スポーツ支援のさらなる充実について 

 

 

４ 双子や三つ子、多胎児への子育て支援策について 

 

 

７ 鵜沢悦子君 

１ 地域包括ケアシステムについて 



 ⑥

 

 

２ 本区の子育てひろばについて 

(１) 子育てひろばの現状について 

 

 

(２) 今後の展開について 

 

 

３ 子ども食堂について 

(１) 区としての後方支援について 

 

 

(２) 情報発信について 

 

 

４ 東葛西八丁目の災害に強い新しい街づくりについて 

 

 

８ 中里省三君 

１ 京葉道路と京葉交差点の渋滞緩和策について 

 

 

２ 電線類の地中化について 

 

 

３ 自転車事故の損害賠償保険の加入義務化について 

 

 

４ 本庁舎の移転問題について 

 



 ⑦

 

９ 大橋美枝子君 

１ 羽田空港増便、新ルート案について 

(１) 安全最優先、国に新ルート案の撤回を 

 

 

(２) 区民への周知、コミュニティ・ミーティング実施を 

 

 

２ 教育行政について 

(１) 学校図書館司書について 

   ① 学校図書館の図書整備計画に司書の全校配置を 

 

 

   ② 司書の直接雇用を 

 

 

(２) 特別支援教室について 

   ① 巡回指導充実のために教員の増員を 

 

 

   ② 区内１１通級学級の学習設備について 

 

 

   ③ 各学校に新たに配置される専門員について 

 

 

(３) 給食費無償化を第３子から検討を 

 

10 桝 秀行君 

南葛西地区の土壌汚染について 



 ⑧

(１) 汚染実態の把握に向けた調査の実施を求める 

 

 

(２) 現状の対策と効果を問う 

 

 

(３) 問題解決に向けた現在の基本的な考え方を問う 

 

 

11 本西光枝君 

１ 市民との協働について 

(１) 市民からの提案を受け入れる部署について 

 

 

(２) 公募型協働事業提案制度について 

 

 

(３) 市民活動の基金について 

 

 

２ 熟年しあわせ計画及び介護保険事業計画について 

(１) 部会の設置について 

 

 

(２) 進捗状況を管理する会議体について 

 

 

(３) 地域で行われる会議と連携する仕組みについて 
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12 太田公弘君 

１ 小松川・平井地域及び本区のバス交通の課題について 

(１) 小松川・平井地域の交通不便地域解消について 

 

 

(２) 本区の交通空白・不便地域の解消に向けた取組みについて 

 

 

２ パラリンピック競技を学校授業の中に取り入れることについて 

 

 

３ 「Ｅｄｏｇａｗａごみダイエットプラン」の今後の推進について 

 

 

４ 「区歌」を活用した本区の魅力発信について 

(１) 江戸川区歌を「カラオケ」に 

 

 

(２) 鉄道駅での発車メロディーとしての活用を 

 

 

５ 東北大学と本区との連携強化について 


